泉房穂さんに明石市長続投を希望する市民の会

3月2日 22:58・

本日は、署名活動の最終日でした。 ご協力頂いた皆さま、本当にありがとう ございました。

今日も沢山のご署名が集まりました。 明日が一区切りということで、少し長く なりますが…

*

今日は、

- ・ずっと手話で署名を訴えかけてくれた 方、そこに署名に駆けつけてくれた沢 山の方々
- ・「泉さんが出なくても、投票用紙には" 泉房穂"と書く!」と仰った方
- ・泉さんのことを、

「あの子は真っ直ぐすぎるんや。そこがいいとこで、あかんとこや。」と語るおじいちゃん

(後述しますが、いつも、泉さんの父ちゃん/母ちゃんか?!みたいなご年配の方々が沢山いらっしゃいます(笑))

・「今回の騒動で、泉さんがあんなに熱意のある人だったということや、謝罪会見での潔さから、かえって印象が良くなった。だから今回の件は明るみになって良かった。」

と言っていた女性。



- ・県外からわざわざ明石駅に立ち寄ったという男性は、 非常に明石市政のことを勉強しており、励ましの言葉をかけて下さったり、
- •「僕は書いちゃダメですか?」と学生さんが来られたり

(※市外など有権者でない方々は別途集計しております)

むせ返るほど泉さんに対する愛を感じました。

*

*

この活動は、

ツイッターでリプや RT をし合っているうちに

「良かったらみんなでチャットしません?」と訳も分からぬうちにグル―プチャットが始まり、

「街頭立つ?」「何それ、どうやるんですか」から始まりました。

パワーポイントに強い営業経験者同士でチラシをデザインし、皆で中身を検証し、 何千円もかけてラクスルで大量印刷した時は 「わ、やっちゃった…」 とドキドキしました。

最初はたった3人しか街頭に立てるメンバーがいなかったけれど、 徐々に協力の輪が広がり、これまで 老若男女色んな方が、寒い中駅立ちに来てくれました。

盗撮などで警察の方に相談、通報したこともあり 今日までいつもとても暖かく親切にして頂き、 皆様のおかげで、本当に楽しく活動できました。

体調を崩した日や家事育児に追われる日も多く、 署名活動をできたのは計 10 日ほどです。 しかしながら、 短期間で市内のみで 3000 人を越える署名が集まりました。

驚いたのは、

最初は、子育て世帯の方が支持層の中心なのかなぁと思っていたところ、 むしろ、長年明石を知っている年配の方々の方が 泉さんになってから明石が良くなったという実感を強く持っており、高齢者の方々から、 凄い量の応援を頂いたことです。 皆さん熱い親心を署名用紙にぶつけてくださいました。

また、何よりも、

「こんなの嫌だったけど、どうしていいか分からなかった。

署名活動を始めてくれてありがとう。」

と言ってくださる方が本当に本当に多かったのです。

励まされました。

署名を書いて下さっている方と一緒に泣いたことも、沢山ありました。

*

*

この署名活動が、責任感の強い泉さんのプレッシャーになっていなければいいなと思います。

(なんて、無理か)

この騒動は明石の恥だなどというコメントをネットで見たことがありましたが、 今、以前よりずっと、

明石のことが大好きで、明石市民であることが誇りです。

皆様の声を、泉さんにしっかり届けたいと思います。 本当に、ありがとうございました。

#明石には泉さん #ふさほカムバック #明石市民の声 #泉房穂